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会  議  録  

会 議 の 名 称 中央小・星宮小再編成準備委員会  第４回通学部会  

開 催 日 時 
令和２年６月１６日（火）  
   開会：午後６時３０分・閉会：午後７時４５分  

開 催 場 所 産業文化会館  第２会議室  

出 席 者  
（ 委 員 ）  
氏 名 

柿沼耕一、河野哲士、坂本邦孝、小島由佳里、長島寛  

碓井進太郎、大屋寿奈江、小山文男、芙蓉良明  

欠 席 者  
（ 委 員 ）  
氏 名 

棚澤薫  

事 務 局 上野主幹、久積  

会 議 内 容 

１  バスの運行ルート  

２  通学路  

 

会 議 資 料 

 

・資料１  

・資料２  

 

そ の 他 必 要 
事 項 

傍聴者なし  
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

事務局  

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

部会長  

 

部会長  

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  開会  

 

２  部会長の選出  

  選出について、どのように取り計らうか。  

 

（事務局一任との発言）  

 

 では、事務局案を提示し、お諮りいただくことでよろしいか。

事務局案として、部会長に星宮小校長の塚越委員にお願いしたい

と思うが、どうか。  

 

 （承認）  

 

あいさつ  

 

 まず、事務局より説明をお願いする。  

 

 まず、資料１のスクールバス運行ルート (案 )について、前回の

通学部会での指摘事項、① -1 下池守の停留所は県道沿いではな

く、下池守農村センターはどうかについて、現地を確認したとこ

ろ、敷地内での U ターンが厳しいことから、子安神社のＴ字路南

側への停留所設置を事務局案とした。  

次に、中里の沼尻地区の停留所を皿尾農村センターはどうかに

ついて、この沼尻地区を南北に走る道路を小さい子どもを一人で

横断させるのは危険なことかと思う。現在もこの地区の児童は小

敷田や皿尾の通学班の集合場所までは保護者の送迎ということ

なので、同様に中里や小敷田の停留所までの送迎をお願いできれ

ばと考えた。  
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部会長  

 

A 委員 

 

 

B 委員  

 

 

A 委員  

 

 

部会長  

 

 

次に、資料２皿尾地区通学路 (案 )について、前回の通学部会で、

皿尾地区の子どもの通学路を検討したい、また中学生はどこを通

っているのかという意見が出された。  

まず、中学生の通学路は、この案が示す青い線と同じようだが、

南北道路の横断する位置については、生徒それぞれが安全な箇所

で横断するという指示であり、家の位置で違うようである。しか

し、小学生が通行量の多い南北道路を信号のない箇所で横断する

ことが難しいと考えることから、家の位置によっては、学校から

遠ざかり集合場所に行くことになる児童もいるが、歩車分離の信

号の南東に位置する南北道路の歩道の赤い丸周辺を班の集合場

所とすることを事務局案とした。  

また、黄色い箇所が前回までに出された危険箇所である。皿尾

地区の児童が線路を横断する箇所も黄色で囲んだが、特に、安全

対策等が必要であれば、意見いただければと思う。  

 

 まず、下池守の停留所の位置について、意見等はあるか。  

 

東西の県道は国道４０７号まで開通し、スピードがでている車

も多い。停留所の場所は、現在も通学路としているところである。 

 

下池守農村センター内でＵターンができないならば、ここの歩

道は広いので県道よりは良い。  

 

バス停の案内をしっかりしてほしい。そうすれば近所の方も見

守ってくれると思う。  

 

次に、中里の沼尻地区には停留所を設置せず、中里か小敷田を

利用することとすることについて、意見等はあるか。  
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A 委員  

 

C 委員  

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

D 委員  

 

事務局  

 

D 委員  

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

部会長  

保護者の考えも聞きたい。  

 

下池守・上池守・小敷田と中里の２ルートになっているが人数

はどのようか。  

 

下池守・上池守・小敷田ルートが２７人、中里ルートが２２人

である。  

ちなみにマイクロバスは２８人乗りである。  

説明の補足であるが、少し離れた停留所まで保護者の送迎をお

願いしたいというのは、公には言いにくいことである。しかしな

がら、通学部会で大枠を決め、大枠を周知した際に出された意見

があれば停留所の設置を含め検討したい。ただ沼尻地区に安全な

停留所を設置する場所がない。また、小敷田地区にも離れた児童

はいる。  

 

小敷田地区は学校へ行くことから比べれば近くなる。  

 

沼尻地区も同じではないか。  

 

沼尻地区から公民館（中里の停留所）までは安全対策の整備が

されていない。  

現在、沼尻地区に児童はいない。どのように周知するのか。  

 

内容は未定であるが、アンケートの実施も検討している。何年

生を対象に実施するかなども協議いただきたい。中央小も同じ条

件で行いたいと考えている。決定した事項はチラシ等で周知した

いと考えている。  

 

沼尻地区の子供は何年生か。  
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事務局  

 

事務局  

 

 

A 委員  

 

B 委員  

 

 

事務局  

 

 

 

B 委員  

 

D 委員  

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

令和４年４月の開校時に小学１年の男女 1 人ずつである。  

 

関係するみなさんへの周知も大事であるが、通学部会におい

て、ある程度の大筋は決定したいと考えている。  

 

沼尻の児童が公民館に行くのは危ない。  

 

令和 4 年の開校後も状況が変わることはある。部会を設けて見

直しは行わないのか。  

 

先進地である春日部市では、ＰＴＡに交通部会があり、定期的

にバス利用の地区の保護者が協議する場を設けており、停留所の

変更等も行ったようである。  

 

新入生の保護者は不安である。早めに知らせてほしい。  

 

この部会の内容をどこまで言っていいのかわからない。  

新入生を持つ保護者にＰＴＡ等の機会に説明してほしい。これ

らの情報を誰に聞けばわかるのか。窓口がわかると保護者は安心

できる。話せる場所を設けてほしい。  

 

委員は代表であり、この部会の検討事項を周りに話してほし

い。例えば、沼尻地区の停留所についても意見を吸い上げていた

だきたい。  

なお、再編のお知らせについては、小学校を通じて配布してい

たが、今後は、自治会を通して回覧も行う予定である。そのお知

らせには、窓口である教育総務課の電話番号、メールアドレスを

記載している。  

また、現在、ＰＴＡ等の機会がないため、その機会を利用して
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A 委員  

 

 

部会長  

 

A 委員  

 

C 委員  

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

B 委員  

 

事務局  

 

 

 

E 委員  

 

部会長  

 

事務局  

の周知も行えない現状もある。  

 

バスの乗車人数にもよるが、沼尻地区は、小敷田の停留所を利

用することを腹案としたい。保護者にも話をしたらどうか。  

 

公民館より小敷田の停留所に行くほうが安全か。  

 

車の量を考えても公民館よりは小敷田のほうが良いと思う。  

 

沼尻地区の児童が小敷田から乗車してもよいのか。人数は大丈

夫なのか。  

 

乗車基準を満たす児童が安全面から他の地区から乗車するこ

とは可能である。  

なお、通学部会で決定したルートや停留所については、バス会

社や警察等との協議、また、利用する人数によって、停留所の組

み合わせ等、調整することになることもあり得る。  

 

他の地区から乗車する児童の扱いはどのようになるのか。  

 

運転士が乗降チェックをするため、今日はこっち、明日はこっ

ちというようにはいかないが、例えば１年単位で考えていただけ

ればと思う。  

 

 小敷田まで行くのは、忍川沿いが整備されていて良いと思う。  

 

沼尻地区に停留所を増やすことはできないか。  

 

良い場所があれば設置することも検討したが、旧道のローソン
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部会長  

 

A 委員  

 

 

 

部会長  

 

 

 

部会長  

 

A 委員  

 

 

 

 

 

C 委員  

 

A 委員  

 

C 委員  

 

の南北に走る道路には歩道がなく設置しにくい。また、２人は道

の両脇にそれぞれ住んでおり、この道をどちらか１人で横断する

ことになる。例えばポストコーンなどつけることも検討できる

が、この道に子供だけで待たせるのはどうかと考えている。  

 

沼尻地区は、小敷田の停留所のほうが安全ということか。  

 

小敷田のほうがよいと思うが、ここで決めたとしても、例えば

年度ごとに見直すことができるという情報も周知しておけばよ

い。  

 

小敷田の停留所も利用できることなどの情報も保護者へ伝え

ること、また、定期的に見直しをすることも大切なことである。

今回は大枠として、決定する。  

 

次に、皿尾地区の通学路について意見はあるか。  

 

集合場所に行くのに信号までもどることになるが、南北道路は

通勤退勤時間帯の交通量は相当多い。途中にある循環バスの停留

所付近に横断歩道を設置してもらいたいが難しそうなため、安全

のため仕方ない。中学生も通っているし、踏切を渡ってから矢場

地区を通ること案でよいと思う。  

 

歩道はあるのか。  

 

矢場地区からは歩道はないが、路側帯がある。  

 

踏切部分はどうか。  
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事務局  

 

 

部会長  

 

 

 

事務局  

 

 

部会長  

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

部会長  

 

F 委員  

 

 

事務局  

どこかの踏切は横断する必要となるがここは改修されている

ので、よいと思う。  

 

中央小では、踏切を横断するとき、通行する児童を集めて、電

車が通りすぎるのを待って、渡らせていると聞いたがどのよう

か。  

 

約７０人が集まるのを待って、同時に踏切を渡っていた。ただ

現在は密を避けるため行っていない。  

 

通学路では、安全第一に考え、学校から遠ざかることもある。

これで、皿尾の通学路を含め、スクールバスの大枠は決定した。

スクールバス等について、保護者への周知について、事務局に説

明をお願いする。  

 

前回の部会では、皿尾の通学路を協議した後、スクールバスの

アンケートを実施するということになっていた。中央小学校を含

めた全児童を対象にスクールバスの利用基準はおおむね２ｋｍ

であることや運行ルートについて理解いただけるような資料を

添付し、また通学路について、アンケートを行いたいと考えてい

る。アンケートの中身や就学前の児童を対象とすることを含め、

意見を伺いたい。  

 

保護者アンケートに入れたほうが良いと思う事項はあるか。  

 

新１年生は１０月に就学時検診がある。また幼稚園等に配布す

ることもできるのではないか。ＰＴＡは７月に予定している。  

 

先にお願いしなくて申し訳ないが、このアンケートについて
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E 委員  

 

 

事務局  

 

部会長  

 

部会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局  

は、配布と回収を学校にお願いしたい。  

 

丸で囲むものだけではなく、保護者の意見を書く欄は設けてほ

しい。  

 

設ける必要があると考えている。  

 

アンケートには、意見を書く欄を設けることとする。  

 

本日、協議し決定した事項を確認する。  

・下池守の停留所は事務局案とする。停留所の目印を検討して

ほしいという意見があった。  

・中里の沼尻地区の児童については、小敷田の停留所を利用す

るなど安全面を考慮する。  

・皿尾の通学路は事務局案とし、集合場所を交差点付近とする。 

・スクールバスの周知を行うアンケートについては、意見を記

入できる欄を設ける。  

 

次回は、８月１８日（火）６時３０分から行う。  

 

閉会  

 


